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С большим политическим подъёмом про
ходит в городе выдвижение кандидатов 
в депутаты областного Совета.

Трудящиеся вновь демонстрируют свою 
беззаветную преданность Коммунистиче
ской партии, великому Сталину.

Полнее использовать 
резервы производства

В  директивах X IX  съезда 
*  партии по пятому пятилетнему

плану поставлена задача—мо
билизовать внутрихозяйствен
ные источники для дальнейше
го роста социалистического на
копления, добиваясь строгого 
соблюдения государственной 
дисциплины. Работники про
мышленности обязаны находить 
скрытые резервы, таящиеся в 
недрах производства, макси
мально использовать имеющие
ся мощности, систематически 
улучш ать методы труда и со- 

-— верш енствовать технологию, 
сниж ать себестоимость про
дукции, осущ ествлять хозяйст
венный расчет.

Трудящиеся города, занятые 
на монтаже основного пред
приятия, строители и эксплуа
тационники все шире развер
тываю т социалистическое со
ревнование за выполнение и 
перевыполнение государствен
ных заданий.

Сотни квадратных метров 
жилой площади дают строите
ли стройрайонов, где начальни
ками т т .  Смирнов и Черняев. 
Из месяца в месяц выполняют 

— ешщадшугические обязательст
ва рабочие и И ТР ремонтно- 
механического завода, монтаж- 

г - ники коллектива, где начальни
ком тов. Костромин и ряд др.

Задача партийных, профсо
юзных и комсомольских орга
низаций состоит в том, чтобы 
повседневно возглавлять ра
стущ ую  активность трудящих
ся, обеспечивать успешное вы 
полнение государственного 
плана каждым участком, к а ж 
дым отдельным рабочим.

Наши предприятия, строи
тельные и монтажные коллек
тивы  располагают всеми воз
можностями для выполнения 
поставленных перед ними за- 

- дач. Дело теперь в том, чтобы 
полностью использовать эти 
возможности, решительно у ст 
ранять эти недостатки в рабо- 
те, вскрывать неиспользован. 
ные резервы в производстве и 
превращать их в могучий ис
точник по ускорению пуска 
первоо'Лредных промышлен 
ных объектов и строительству 
города.

Следует однако признать, 
что вопросами вскрытия допол
нительных резервов для вы 
полнения и перевыполнения 
планов занимаются далеко не 
все партийные и хозяйствен
ные руководители. Публикуе
мый сегодня в нашей газете 
материал— „Вот они—-неисполь

зованные резервы", ярко пока
зывает на укоренившуюся по
рочную практику по неправиль
ному использованию механиз
мов в механо сборочном цехе, 
где начальником тов. Дубов- 
ченко. В результате небрежно
го отношения к оборудованию, 
длительное время здесь про
стаивают десятки токарных 
станков. В цехе есть и поло
ж ительные примеры эксплуа
тации механизмов. Однако по
ложительный опыт здесь не 
распространяется.

Очень много теряется рабо
чего времени из-за того,что на 
заводе не организована центра
лизованная заточка резцов, 
фрез и сверл. С подобными яв 
лениями нельзя дальше ми
риться.

Большое значение для чет
кой и ритмичной работы имеет 
планирование производства. И 
здесь ряд руководителей допу
скают ошибки и неразворотли- 
вость. Следует очень четко и 
продуманно составлять планы- 
задания цехам, бригадам, от
дельным рабочим. Планы дол
ж ны  обеспечиваться всем не
обходимым для их выполнения: 
сырьем, оборудованием, ма
териалом и т. п.

Успех любого дела решают 
люди, кадры. Заботе о людях 
должкы быть подчинены все 
мероприятия, обеспечивающие 
выполнение производственных 
заданий. Предметом постоянно
го внимания хозяйственников, 
инженеров и техников должна 
быть квалификация рабочих. 
Неправильно поступают те ру
ководители, которые работу по 
повышению квалификации про
водят от случая к случаю, 
кампанейски.

Для достижения отличной ра
боты нужно неустанно повы
шать производственную куль- 
туру, улучш ать санитарно-ги
гиенические условия труда, на 
более высокий уровень поста
вить технику безопасности.

В  решении всех этих задач 
большая роль принадлежит 
партийным и профсоюзным ор
ганизациям.

Трудящиеся города, воору
женные решениями X IX  съ е з 
да партии, речью товарища 
Сталина, его гениальным тр у 
дом „Экономические проблемы 
социализма в СССР" обязаны 
добиться хорошей работы на 
своих участках.

И. В. Сталин— первый кандидат 
в депутаты областного Совета

На предвыборном собрании коллектива ГЭЦ
G большим политически»! 

подъемом прошло общее соб
рание рабочих, инженерно- 
технических работников и слу
жащих теплоэлектроцентрали, 
посвященное выдвижению кан
дидатов в областной Совет де
путатов трудящихся.

Собрание, на котором при
сутствовало около 300 чело
век, открыл председатель зав
кома тов. Лебедев. Вступи
тельную речь произносит сек
ретарь парторганизации тов. 
Комаров. Затем слово берет 
старейшая работница электро
станции кладовщица инстру
ментальной мастерской Анна 
Артемьевна Сысолятина.

—Я предлагаю,—с волне
нием произносит она,—выдви
нуть кандидатом в депутаты 
областного Совета депутатов 
трудящихся нашего любимого 
вождя и учителя, великого зна
меносца мира во всем мире 
Иосифа В и с са ри о н о в и ча  
Сталина.

Это предложение встречает
ся бурными аплодисментами i 
присутствующих. 1

Затем выступает бригадир 
слесарей тов. Трапезников.

—Я горячо поддерживаю,— 
заявляет он,—предложение о 
выдвижении товарища Сталина 
нашим кандидатом в депута
ты областного Совета. Одно
временно я предлагаю выста
вить кандидатом в депутаты 
областного Совета ближайшего 
соратника великого Сгалана— 
товарища Вячеслава Михайло
вича Молотова.

Слово -берет машинист-ста
хановец турбинного цеха тов. 
Еоротин. Он поддерживает 
выдвижение кандидатами в 
депутаты И. В. Сталина и 
В. М. Молотова.

—Я уверен,—говорит он в 
заключение,-—что выражу мне
ние всех собравшихся, пред
ложив выдвинуть кандидатом 
в депутаты областного Совета 
одного из верных соратников 
И. В. Сталина — Маршала 
Советского Союза К. Е. Во
рошилова.

В ответ раздаются горячие 
аплодисменты.

Единодушным

, всех присутствующих были 
'встречены предложения маши
ниста тов. Вернохаева и ин
женера тов. Мотыгинойо выд
вижении кандидатами в депу
таты областного Совета секре
тарей ЦК КПСС Г. М. Маленкова 
и Я. С. Хрущева.

В сзоем выступлении глав
ный бухгалтер ТВЦ тов. Акку
ратов горячо поддержал выд- 4 
впжение кандидатами в депу
таты областного Совета това
рища II. В. Сталина и това
рищей В. М. Молотова, Г. М. 
Маленкова, К. Е. Ворошилова 
и Н. С. Хрущева. Он преддо1у  
жал также выставить канди
датом в депутаты областного 
Совета тов. Белякова.

Это предложение горячо 
поддерживается собравшимися.

Собрание коллектива работ
ников ТЭЦ единодушно реши
ло выдвинуть кандидатами в 
депутаты областного Совета 
дег. татов т р у д я щ и х с я  
И. В.Стадинаг В. М. Молото.в.а,
Г. М. Маленкова, К.. Е. Воро
шилова, Я. С. Хрущева и 
В. А. Белякова, м Степанов.

Е ДИН ОДУ ШН ОЕ  Р Е ШЕ Н И Е

Пр ием тов. И. В. Сталиным 
заместителя председателя 

Общества Китайско-Советской 
дружбы Сун Цзин-лин и президента 
Китайской Академии Наук Го Мо-жо

13 января тов. И. В. Сталин имел беседу с заме
стителем Председателя Общества Китайско-Советской 
дружбы Сун Цзин-лин и Председателем Президиума 
Всекитайского Народного Комитета защиты мира, пре
зидентом Китайской Академии Наук Го Мо-жо.

(ТАСС).

Более двухсот рабочих, 
служащих, инженеров и тех 
ников жилищно-коммунально
го управления собрались, чтобы 
выставить кандидатов в депу
таты областного Совета депу
татов трудящихся.

Собрание открыл секретарь 
партийной организации тов. 
Тюрин.

После вступительной речи т. 
Тюрина, взял слово т. Шишкин.

—Первым нашим кандида
том,—взволнованно говорит он, 
—я хочу назвать вождя всего 
прогрессивного человечества, 
борца за мир во всем мире, 
гениального руководителя ком
мунистического строительства 
в нашей стране, любимого 
т о в а р и щ а  И о с и ф а  
Виссарионовича Сталина!

Бурные аплодисменты про
катываются по залу. Люди

стоя аплодируют, выражая 
искреннее желание отдать го
лоса за своего первого канди
дата в депутаты, любимого 
вождя и учителя Иосифа 
Виссарионовича Сталина.

Слово берет начальник 
отдела кадров тов. Надымова. 
Она от имени рабочих и слу
жащих управления горячо 
поддерживает предложение 
тов. Шишкина.

—Горячо поддерживая кан
дидатуру любимого Сталина, 
—говорит в своем выступле
нии воспитатель тов. Ломова,— 
я предлагаю поддержать из
бранного кандидатом в област
ной Совет депутатов трудя
щихся коллективом рабочих, 
служащих и инженерно-техни
ческими работниками ремонт
но-механического завода сле
саря-стахановца тов. Тетёркина.

Выступление тов. Ломовой 
поддержано другими ораторами.

Общее собрание коллектива 
жилищно - коммунального  
управления под долго несмол- 
кающие аплодисменты едино
душно постановило выставить 
кандидатом в депутаты област
ного Совета депутатов трудя
щихся вождя народов, велико
го корифея науки Иосифа 
Виссарионовича Сталина.

Собрание постановило также 
поддержать кандидатуру тов. 
Тетрркина, выдвинутого кан
дидатом в депутаты областного 
Совета коллективом ремонтно
механического завода и про
ект кандидатов дать согласие 
баллотироваться по 42 избира
тельному округу. !

С, ВАСИЛЬЕВ.

С л о во  п о л и г р а ф и с т о в

14 января состоялось об
щее собрание коллектива ра
ботников редакции и типогра
фии городской газеты «Знамя 
коммунизма», посвященное 
выдвижению кандидата в де
путаты областного Совета.

Первым выступил тов. Со- 
венко.

— Я предлагаю, — говорит 
он, — выдвинуть кандидатом 
в депутаты областного Совета 
великого вождя i  учителя со
ветского народа, зЕ&меяосва

мира во всем мире товарища 
Сталина.

Эти слова были встречены 
бурными аплодисментами всех 
присутствующих. Предложение 
тов. Совенко горячо поддер
жали в своих выступлениях 
литсотрудники тт. Коваленко и 
Мацукова, директор типогра
фии т. Кулаков, наборщица 
т. Грезина и печатник т. Вол
чков.

Собрание единодушно реши
ло выставить кандидатом в де

путаты областного Совета 
творца всех побед советского- 
народа, великого вождя и учн-а 
теля товарища И. В. Сталин .̂

Коллектив редакции и таи 
пографии поддержал также 
решение общего собрания ра
бочих, инженерно-технических 
работников и служащих ре
монтно-механического завода 
о выдвижении кандидатом в 
депутаты областного Совета' 
сдесаря-стахановпа тов. 
кина Г. А.
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Беседы агитатора на избирательном участке

Местные Советы депутатов трудящихся— 
органы государственной власти СССР

$2 февраля 1953 гона сос
тоятся выборы в краевые, об
ластные, окружные, районные, 
городские, сельские и посел
ковые Советы депутатов тру
дящихся Российской Федера
ции.

Предстоящие выборы в мест
ные Советы будут проходить в 
обстановке огромного полити
ческого и трудового подъема, 
вызванного гениальным произ
ведением И. В. Сталина „Эко
номические проблемы социа
лизма в СССР*, его речью на 
X I I  съезде партии, историчес
кими решениями съезда.

Советы—величайшее завое
вание Октябрьской социалис
тической революции. Они вы
росли и окрепли в результате 
свержения власти помещиков 
и капиталистов и завоевания 
диктатуры пролетариата. Сове
ты составляют полвтичегкую 
основу нашего государства. 
Они охватывают всех без ис
ключения рабочих, крестьян, 
интеллигенцию нашей страны 
в являются органами власти 
всего народа.

«С веты, — учит товарищ 
Сталин,—являются непосред
ственными организациями са
мих масс, то есть наиболее 
демократическими и, значат, 
наиболее авторитетными орга
низациями масс, максимально 
облегчающими им участие в 
устройстве нового государства 
н в управлении последним и 
максимально развязывающими 
революционную энергию, ини
циативу, творческие способнос
ти масс...» (Соч., т. 6, 
Cfp. 119).

В Советском государстве нет 
и не может быть противопос
тавления местных органов 
власти высшим органам. В на
шей стране и те и другие яв
ляются неотъемлемой частью 
единой системы органов госу
дарственной власти. Это един
ство обусловлено классовой при
родой Советского государства.

Местные Советы депутатов 
грудящихся ведут огромную 
политическую, хозяйственно
организаторскую и культурно- 
воспитательную работу, на
правленную к построению ком
мунистического общества. Как 
-указывается в Сталинской 
Конституции, местные Советы 
руководят деятельностью под
чиненных им органов управ
ления, обеспечивают охрану

государственного порядка, со
блюдение законов и охрану 
прав граждан̂  руководят мест
ным хозяйственный и куль
турным строительством, содей
ствуют усилению обороноспо
собности страны, устанавливают 
местный бюджет.

Наиболее важные вопросы 
хозяйственного и культурного 
строительства края, области, 
района, города, села местные 
Советы решают на своих сес
сиях. Для текущей работы 
местные Советы избирают ис 
пслнательные и распоряди
тельные органы—исполнитель
ные комитеты. Для руководст
ва отдельными отраслями го
сударственного управления 
местные Советы (краевые, об 
ластные, окружные, районные 
и городские) создают соответ
ствующие отзелы или управле
ния исполнительных комите
тов.

Местные Советы опираются 
в своей работе на широкие 
массы трудящихся. 'Большую 
роль в организации активности 
масс играют постоянные ко
миссии по основным отраслям 
их деятельности. Они подго
товляют и выносят на рассмот
рение очередных сессий от- 
пельные вопросы, контролиру
ют выполнение принятых ре
шений, проьеряют работу со
ответствующих предприятий и 
учреждений, оказывают по 
мощь государственным орга
нам в проведении различных 
мероприятий. Во всей своей 
деятельности постоянные ко
миссии подчинены только Со
вету депутатов трудящихся, их 
избравшему.

Местные Советы депутатов 
трудящихся коренным образом 
отличаются от органов так на
зываемого «местного самоуп
равления», какие были в цар
ской России и есть теперь в 
буржуазных странах. «Старая, 
т. е. буржуазная, демократия 
и парламентаризм,—указывал 
В. И. Ленин,—были органи
зованы так, что именно массы 
трудящихся всего более были 
отчуждены от аппарата управ
ления. Советская власть, т. е. 
диктатура пролетариата, на
против, построена так, чтобы 
сблизить массы трудящихся с 
аппаратом управления» (Соч., 
т. 28, стр. 443).

Буржуазные органы «само
управления» никогда ве защи

щали интересов трудящихся в 
не обеспечивали подлинного 
самоуправления народа, они 
крайне ограничены в своих 
правах и находятся в полном 
подчинении у правительства 
и его чиновниках на местах.

В своей исторической речи 
на И Х  съезде партии 
И. В. Сталин показал, что в 
капиталистических странах 
«нет больше так называемой 
«свободы личности»,—права 
личности признаются теперь 
только за теми, у которых 
есть капитал, а все прочие 
граждане считаются сырым че
ловеческим материалом, при
годным лишь для экеплуата- 
пиа. Растоптан принцип равно
правия людей и наций, он за
менен принципом ихднечравия 
эксплуататорского меньшинст
ва и бесправия эксплуатируе
мого большинства граждан. 
Знамя буржуазно-демократи
ческих свобод выброшено за 
борт».

Предстоящие выборы в мест
ные Советы депутатов трудя
щихся имеют большое полити- J 
ческое значение. Они явятся 
серьезной проверкой работы 
местных Советов. Выборы—это 
смотр, во время которого весь 
советский народ будет анали
зировать и оценивать деятель
ность местных органов власти, 
их депутатов.

Задача состоит в том, чтобы 
провести избирательную кам
панию под знаком дальнейше
го улучшения деятельности 
местных Советов, повышения 
их роди в хозяйственном и 
культурном строительстве, под 
знаком развертывания само
критики и критики снизу.

Наша великая Советская 
Родина находится в полном 
расцвете своих сзл, она идет 
к новым успехам. Советские 
люди, тесно сплоченные вок
руг партии Ленина—Сталина, 
отдают все свои силы велико
му делу строительства комму
низма. Выборы в местные Со
веты депутатов трудящихся 
нашей страны ознаменуются 
дальнейшим укреплением мо
гущества Советского государ
ства, новыми победами в осу
ществлении сталинской про
граммы коммунистического 
строительства.

П. ЖИЛИН.

Глубокий интерес 
к материалам XIX съезда КПСС
В  кружке повышенного 

типа второго года обучения 
при парторганизации глав
ной конторы железнодо
рожного транспорта 12 ян
варя состоялось третье за
нятие по изучению мате
риалов X IX  съезда партии.

Первые два занятия бы
ли посвящены изучению 
речи товарища Сталина на 
заключительном заседании 
съезда. Собеседование по 
этой теме прошло на высо
ком уровне, при большой 
активности слушателей. Вы
ступившие на собеседова
нии тт. Трейнис, - Лобанов, 
Анисимов, Дюбо, Доберш- 
тейн, Зленко и Паренти по
казали хорошее понимание 
обстановки, в которой про
ходил X IX  съезд нашей 
партии, глубокое знание 
исторического выступления 
великого Сталина, задач, 
п о с т а в л е н н ы х  им пе
ред братскими зарубежны
ми коммунистическими и 
рабочими партиями.

Слушатели кружка изу
чили и глубоко поняли со
ответствующие этой теме 
разделы гениального труда

товарища Сталина „Эконо
мические проблемы социа
лизма в СССР", прочли 
выступления представите
лей братских компартий на 
X IX  съезде КПСС, ознако
мились с откликами на 
съезд за рубежом. На со
беседовании выявился боль
шой интерес слушателей к 
изучаемым материалам. Они 
заявляют: „Материалы XIX 
съезда КПСС—это самое 
яркое отражение задач, 
стоящих перед нами, со
ветскими людьми, в борьбе 
за построение коммунизма*.

На занятиях задается мно
го вопросов. Слушатели 
интересуются, как живут и 
работают коммунисты за 
рубежом, каковы успехи 
„новых ударных бригад", 
как развивается и крепнет 
всемирное движение сто
ронников мира и т. д.

Новая программа в сети,- 
партийного просвещения 
встречена слушателями с 
большим воодушевлением. 
Значительно повысился ин
терес к занятиям, лучше 
стала посещаемость.

Пропагандист Б. КУМПАН,

И з  о п ы т а  п р о ф с о ю зн о й  р а б о т ы

Касса взаимопомощи

ЦЕНТР АГИТАЦИОННО-МАССОВОЙ РАБОТЫ
Красиво оформлен вход! 

в агитпункт избирательного j 
.участка № 1, расположен
ный в клубе поселка 9-го 
района. Над входом—боль
шой макет кремлевской 
башни. Наверху в обрам
лении электрических лам

почек изображение развер
нутого знамени с портре
том великого Сталина. На 
красном фоне крупными 
(буквами написан призыв: 
„22 февраля 1953 г. — все 
на выборы в местные Сове 
ты!“

Хорошо оборудован агит
пункт и внутри. На сте
нах—портреты руководите
лей партии и правительст
ва, лозунги и плакаты, на 
столах — свежие газеты и

журналы, политическая ли
тература. Помещение об
ставлено мягкой мебелью. 
К  услугам избирателей две 
радиолы, различные игры.

По вечерам в агитпункт 
приходит много избирате
лей, чтобы послушать лек
цию или доклад, культур
но провести свой досуг. С 
интересом прослушали из
биратели лекцию о между
народном положении, кото 
рую прочитал им лектор 
горкома КПСС тов. Каплун

Большую работу прово
дит агитколлектив по ме
сту жительства избирате
лей. Агитаторы Макаренко, 
Беломестных, Матвеева, То- 
полько и другие побывали 
у своих избирателей уже

по много раз. Они разъяс
няют им материалы XIX 
съезда партии, Сталинскую 
Конституцию, Положение о 
выборах в местные Сове
ты.

В  минувшее воскресенье 
14 комсомольцев-агитато- 
ров с этого агитпункта при
няли участие в лыжном по
ходе. Лыжники прошли до 
соседнего города. Здесь 
они обменялись с соседями 
опытом проведения агита
ционно-массовой работы, 
провели беседы по докла
ду товарища Г. М. Мален
кова на XIX  съезде партии. 
Походом агитбригады лыж
ников руководили тт. Ива
нов, Винников и Чиричен- 
КО. П. ШЕВЦОВ.

Ваши советские профсоюзы 
справедливо называют самой 
массовой организацией трудя
щихся. Широка и многогран
на их общественная деятель
ность, проводимая под руко
водством парторганизаций. И 
в каждой, даже малозначащей, 
на первый взгляд, работе 
профорганизации видна за
бота об одном—о человеке...

Щло очередное заседание 
президиума постройкома. Сло
во для доклада было предоста
влено товарищу, который 
скромно прочитал свой малень
кий конспект, едва занявший 
небольшой тетрадочный листок, 
и попросил, «для ясности», 
задать ему вопросы.

То, о чем он сообщил, стро
го, по-бухгалтерски замкнув в 
колонки цифр, не могло не 
вызвать интереса; вопросов 
было много. И в своих ответах 
профсоюзный активист из кол
лектива, где начальником тов. 
Мохов, рассказал о замечатель
ной работе общественной кас
сы взаимопомощи.

Эта касса по решению ра
бочего комитета создана не 
так давно—лишь два года на
зад. Небольшая группа ее 
членов—зачинателей работы 
свой первоначальный взнос 
сделала, едва превысив 400 
рублей. Но тогда же разрабо 
тан был и утвержден устав 
кассы, избраны ее правление, 
председатель, казначей, реви
зионная комиссия.

Самодеятельную организа
цию возглавили инициативные 
товарищи Кононов, Маслов и 
Горизонтов. Они вовлекали 
новых членов, за счет новых 
взносов увеличивали оборот
ный фонд, пополнили его до
тацией от постройкома.

Первые ссуды давались 
краткосрочными — на месяц 
или два*. За счет ускорения 
оборота средств, касса увели
чила выдачу возвратных ссуд. 
Эго уже вскоре сделало ее 
популярной в коллективе.

—Вовлекая новых членов 
нашей кассы, — вспоминает 
казначей тов. Горизонтов,—мы, 
ее правленцы, стремились 
обстоятельно побеседовать бук
вально с каждым. На прак
тических примерах мы пока
зывали важность и доступность 
наших ссуд, облегчающих по
купку крупных и более цен
ных вешей.

Именно с помощью ссуды, 
полученной с возвратом в рас
срочку на три месяца, прораб 
тов. Фельк купил себе мото
цикл, начальник планового 
отдела тов. Тесленко—корову 
и т. д. И вот, на ’сегодня 
почти все рабочие и служащие 
—члены профсоюза являются 
и членами кассы взаимопомо
щи. Кстати, ее членами явля
ются начальник коллектива, 
главный инженер и многие 
другие командиры производства.

В первых числах декабря 
главный инженер тов. Нарбе- 
ков получил очередной отпуск 
и решил провести его на юж
ном берегу солнечного Крыма. 
За материальной помощью он 
обратился в общественную 
кассу—и поехал, получив 
ссуду в 1500 рублей, на усло
виях возврата в рассрочку в 
течение не двух, не трех, а 
—шести месяцев.

Так вырос оборотный фонд 
средств кассы. Сейчас он 
достигает уже 35000 рублей, 
а в их хранении профакти
вистам оказывает помощь го
сударственная сберегательная 
касса.

...Деятельностью профсоюз
ной образцовой кассы взаимо
помощи заинтересовался не 
только постройкой, но и Цен
тральный Комитет профсоюза. 
В полученном на днях письме 
ЦК одобряет правильную 
постановку работы этой кассы 
и рекомендует широко распро
странить ее ценный опыт в 
другихколлективах.

И. ДЕЕВ, 
зам, председателя иостройкоиа.
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Вот о н и - н е и с п о л ь з о в а н н ы е  резервы!
*  *  *  *    *

Механизмам— полную нагрузку
В директивах XIX съезда; простою 9 станков. Из-за то- 

партви по пятому пятилетие- j го, что на заводе нет шарико- 
му плану предусмотрен еже-; подшипников и блочных шес- 
годвый рост промышленной ; терен также допускаются боль
продукции на 12 процентов. 
Чтобы претворить в жазнь эти 
решения, мы должны в этом 
году работать значительно 
лучше, чем в прошлом, при 
тех же производственных воз
можностях увеличить выпуск 
отремонтированного оборудова
ния.

Задачи, поставленные парти
ей и правительством, обязыва
ют коллектив нашего участка 
до конца использовать произ
водственные резервы, значи
тельно улучшить качество вы
пускаемой продукции.
’ К сожалению, но вине ру

ководителей ремонтно-механи
ческого и инструментального 
цехов у нас имеют место про- 
-стои станков и рабочей силы.

Например, механический уча
сток механо-сборочного цеха 
имеет 44 станка различного 
вида и назначения. Из них 
постоянно работающих насчи
тывается около 30. Таким об
разом, на нашем участке еже
дневно простаивают 12-14 стан
ков только из-за того, что 
они неисправпы.

Четыре месяца назад нами 
сдано в ремонт 20 патронов 
в ремонтно-механический цех. 
Но они и по сей день ке отре- 
моШБрСЁйиЫ, что привело к

шие простои механизмов.
Очень много теряется рабо

чею времени из-за того, 
что на заводе не органи
зована централизованная за
точка резцов, фрез и сверл. 
Отсутствует режущий инстру
мент на расточный и кару
сельные станки. А между тем, 
его с успехом можно изгото
вить здесь же на заводе.

G большими неудобствами 
производится езерловка флан
цев небольших размеров. Уча
сток все еще не cs беспечен 
кондуктором. Поэтому отвер
стия приходится просверливать 
весьма примитивным способом.

Много времени тратится при 
обработке линзовых гнезд. От
дел технического снабжения 
завода во главе с тов. Тете- 
рюковым оказался не в силах 
обеспечить нас необходимыми 
номерами наждачной бумаги. 
Только из за этой мелочи уча
сток теряет ежемесячно десят
ки часов рабочего времени.

Коллектив нашего участка 
вполне уверен, что устранение 
отмеченных недостатков помо
жет им увеличить выпуск го
товой продукции на 10 про
центов.

П. ЧЕРНООЧЕНКО, 
начальник участка РМЗ.

Э Т О -Н Е  МЕЛОЧИ
Производственный план про- 1 завоза не

шлого года участок фитингов 
выполнил на 10 дней раньше 
срока. Мы вполне могли спра
виться с этим заданием и за 
11 месяцев. Однако, нам по
стоянно мешают всевозможные 
неувязки и неполадки, кото
рые сильно сказываются на ра
боте участка.

Вот некоторые из них. На 
участке отсутствует приспособ
ление для закрепления дета
лей на редукторе. Нет в до
статочном количестве режуще
го инструмента и в частности 
лерок. Руководство цеха и

могут продолжи
тельное время урегулировать 
вопрос резания шпилек авто
геном, отдел технического конт
роля плохо обеспечивает ра
боту участка при испытании 
деталей на твердость.

Таких недостатков на уча
стке немало. И если их уст
ранить, то производительность 
труда возрастет более чем на 
20 процентов. А это значит, что 
участок может дать сверх пла
на за год столько продукции, 
сколько он дает в месяц.

Г. ВЕДЕНЕЕВ, 
начальник участка фитингов меха- 

но-сборочного цеха.

! „  ..искать, находить и ис
пользовать скрытые резер
вы, таящиеся в недрах про
изводства. максимально ис
пользовать имеющиеся про- 

! изводственные мощности, си
стематически улучш ать ме
тоды производства, снижать 

; себестоимость производства, 
j осущ ествлять хозяйствен

ный расчет11.
(Из директив Х !Х  съезда 

партии).

ПОВСЕДНЕВНО ПОВЫШАТЬ 
ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ ТРУДА

Пятый пятилетний план откры
вает замечательные перспекти
вы перед нашим рабочим клас
сом, перед всем советским наро
дом. В 1955 году уровень 
промышленного производства 
повысится по сравнению с 
1950 годом примерно на 70 
процентов, объем промышлен
ного производства по сравне
нию с довоенным уровнем 
увеличится в три раза.

Выполнение грандиозных 
задач новой сталинской пяти
летки требует, чтобы все ра
бочие и инженерно-техничес
кие работники наших заво
дов и фабрик повседневно и 
настойчиво боролись за даль

нейшее повышение производи
тельности труда.

Великий Ленин учил, что 
коммунизм есть высшая про
тив капиталистической произ
водительность труда доброволь
ных, «звательных и свободных 
тружеников, использующих пе
редовую технику и науку.

В пятой пятилетке предстоит 
повысить производительность

труда в промышленности при
мерно на 50 процентов. Это, 
конечно, не может произойти 
самотеком. Такого роста произ
водительности труда удастся 
достигнуть на основе внедре
ния во все отрасли народного 
хозяйства передовой техники, 
улучшения организации труда 
и повышения культурно-тех
нического уровня трудящихся.

Повысить за пятилетие 
производительность труда в 
промышленности на 50 про
центов—значит дать на 
миллиарды рублей продукции 
для нужд народного хозяйства, 
для удовлетворения растущих 
материальных и культурных 
запросов трудящихся.

Для нас, советских рабочих, 
это вполне реально. Необхо
димо добиваться изо дня в 
день новых, высших показате
лей производительности труда, 
широко распространять пере
довой опыт.

В своей производственной 
практике я смог достичь вы
соких темпов в реванаи ме-

Беречь технику
На у ч а с т к е, где на

чальником тов. Чернооченко, 
ремонтно-механического заво
да нередки случаи длительно
го простоя мощных станков 
по техническим неполадкам. 
Ясно, что от этого снижается 
выпуск продукции участком. 
В чем же дезо? А причина в 
том, что станка не закрепле
ны за рабочими. На них 
работает кто попало. Поэтому 
некому заботиться о их пра
вильной эксплуатации и о со
держании в хорошем техниче
ском состоянии.

В результате такого отно
шения к технике,в цехе про
стаивают длительной время 
станки № № 16, 18,17, 43 и 
другие, хотя они недавно бы
ли капитально отремонтиро
ваны.

В цехе есть и положитель
ные примеры эксплуатации 
механизмов. Токари тт. Кисе
лев и Невзицкий вот уже год 
эксплуатируют станки ДИП-200 
и за это время не имели ни 
одного часа простоя станков 
по техническим причинам.

Однако эти положительные 
примеры руководство участка 
не желает распространять. 
Попрежнему некоторые станки 
обезличены и часто выходят 
из строя.

Необходимо в самый крат
чайший срок закрепить за ра
бочими станки. Этим прод
лится срок их жизни, уве
личится выпуск продукции в 
цехе.

Ф. МОСКАЛЕВ, 
смазчик цеха.

талда. Применяя скоростные 
режимы, ежегодно в после
военный период выполнял в 
среднем по шести годовых 
норм. Уже в конце 1952 года 
работал примерно в счет 1991 
года.

Но это, разумеется, не пре
дел, и я особенно почувство
вал это, когда в числе деле
гатов XIX съезда партии слу
шал доклады и выступления 
руководителей партии и пра
вительства, раскрывающие 
грандиозные планы развития 
нашей Родины в новой пяти
летке, когда слушал мудрую 
речь нашего любимого вождя 
товарища Сталина, в которой 
дана великая программа борь
бы за победу коммунизма. Я  по
чувствовал огромный прилив 
новых сил, страстное желание 
работать еще лучше. Я понял, 
что нам всем нужно поднять 
производственную работу на 
новую ступень.

Движение скоростников ши
роко распространилось на 
многих заводах страны. Ско
ростными методами работают 
сотни тысяч новаторов про
мышленности. Но их может и 
должно быть значительно

Улучшить качество продукции
При ремонте оборудования 

нам очень часто приходится 
сталкиваться с фактами нека
чественного изготовления дета
лей. Отливки, как правило, 
поступают низкого качества, 
с необработанной поверхно
стью, с большими перекоса
ми, очень часто на них даже 
не обрубаются яетнякп и не 
очишается формовочная земля.

Недавно на участок 
был подан дроссель дымовой 
трубы я дроссель диаметром 
600 мм., которые имели яв
ный брак. Нам пришлось за
тратить в два раза больше 
времени, чем предусмотрено 
нормой, чтобы обработать эту 
арматуру и исправить допу
щенные дефекты.

Еще хуже получилось со 
слесарными тисами. После раз
метки тисы фрезеровались на 
механическом участке, где 
при обработке допустили брак, 
который даже нельзя испра
вить. Значит работа формов

щиков, литейщиков и раз- 
метка пошла насмарку. И 
таких примеров в цехе десят
ки. Все это получается лишь 
потому, что у нас на заводе 
нет должного контроля за 
качеством, виновники не на
казываются, не ведется учет 
брака.

Начальник бюро техниче
ского контроля тов. Чернышев 
и старший контрольный ма
стер тов. Коваленко очень ча
сто передоверяют приемку от
ветственных деталей работни
кам, совершенно не сведущим 
в этом деле. Да и сами они 
относятся к этой важной ра
боте халатпо.

Если на участок подавать 
качественные детали, то мы 
вполне сумеем повысить про
изводительность труда ежеме
сячно. на 15—20 процентов.

В. ПУСТАРНАКОВ, Я. ШИПНЯ- 
ГОВ,Ф. ВОЛОГДИН — слесари уча

стка нестандартного оборудова
ния.

Инструментом не обеспечены
С самого начала экспдоата- 

ции завода в механо-сборочном 
цехе постоянно идут разгово
ры об инструменте. Однако, 
до сих пор у нас на участке 
нет даже кузнечных зубил, 
напильников, патронов к свер
лильным станкам, переходных 
конусоз. Отсутствует также 
и мерильный инструмент, 
который необходим для рабо
ты. Руководство цеха и за
вода попрежнему не обеспечи
вает нас черенками к кувал
дам и молоткам.

Нет элементарного порядка 
и в самой инструментальной 
кладовой. Для того, чтобы про
сверлить отверствие под резь
бу, нужно перебрать все ин
струменты в кладовой. А на 
это уходит очень много рабо
чего времени. На участке по- 
прежнему нет торцовых ворот
ков, которые нужны для на
резки специальных резьб. А

больше. Это позволит намно
го увеличить производитель
ность труда. Неуклонно рас
ширять и всемерно внедрять 
скоростные методы труда-—зна
чит бороться за поднятие 
производительности труда, за 
досрочное выполнение пяти
летки.

В машиностроении и стан
костроении рабочим созданы 
все условия для скоростной 
обработки металла. Мы рабо
таем на наших совершенных, 
отечественных, самых лучших 
в мире станках, на них «грех» 
не выжать все, что они могут 
дать. Да нужно еще добавить 
кое-что от своей смекалки и 
опыта.

Главная причина того, по
чему у нас на отдельных фа
бриках и заводах медленно 
растет производительность тру
да, на мой взгляд, состоит в том, 
что на этих предприятиях 
плохо и медленно распростра
няют передовой опыт. Критика 
недостатков производства и 
ценные предложения, идущие 
снизу, от рабочих, некоторые 
хозяйственники не учитывают, 
а иногда и просто игнорируют. 
Часто бывает и так, что запи-

обеспечпть слесарей воротка
ми не такое уж сложное дело. 
Их можно изготовить здесь же 
на заводе.

Однако начальник бюро 
инструментального хозяйства 
завода тов. Гронин и заведую
щий инструментальной кладо
вой цеха тов. Круглов совер
шенно не занимаются вопро
сом обеспечения нас необхо
димым инструментом. Только 
из-за отсутствия сверл, ворот
ков, зубил, напильников и т. д., 
нам ежедневно приходится 
тратить 10—15 процентов ра
бочего времени на поиски ин
струмента, что сильно отра
жается на выполнении произ
водственных заданий.

Окончательно решив этот 
вопрос, участок сумел бы да
вать дополнительно каждый 
месяц до 10 процентов госу
дарственного плана. ■

Н. ЩЕЛКАНОВ, 1\ ВОЛОВИЙ,
слесари механо-сборочного цеха.

санные в протоколах собраний 
и совещаний предложения и 
критические замечания оста
ются только на бумаге. С 
этим нельзя мириться. Наша 
задача—настойчиво бороться 
под руководством партийных 
организаций, используя все 
средства—собрания, производ
ственные совещания, печать, 
радио,—за широкое распро
странение передового опыта.

Для того, чтобы производи
тельность труда повседневно 
росла, необходимо улучшатьи 
совершенствовать организацию 
производства, смело внедрять 
в производство достижения 
наука и техники, передовой 
опыт новаторов. Поднятие 
производительности труда тре
бует от нас, рабочих, уменья 
пользоваться техникой, в со
вершенстве владеть инструмен
том, отлично знать техноло
гию, высокопроизводительно 
использовать каждую минуту 
рабочего времени.

П. БЫКОВ, 
токарь Московского завода шлифо
вальных станков, лауреат сталииско! 
премии,
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Медицинское обслуживание трудящихся'
на новую высоту

Х Р О Н И К А

В отчетном докладе Цен-jяслей. На основном преаприя 
трального Комитета XIX съез-|тии организована мелико сани

тарная часть. Городская по
ликлиника переведена в дру- 
гое, более приспособленное 
номешевие. Работает зубопро
тезный кабинет.

Почти все наши лечебяо- 
пр<филактические ^чрежления 
имеют рентгеновские аппара

ты , оборудованные фвзло тера
певтические кабинеты, клини- 
ко-аиагностическая лаборато
рия. Hi базе санитарно эпиде
мической станции организова
ны ба.ктериоло!ическия лабо
ратория и отделение профилак
тической ди?енфекции. Серьез 
но возросли и бюджетные 
ассигнования. Достаточно ска 
зать, что если в 1951 году 
они исчислялись в тысячах 
рублей, то в 1952 году бюд
жет здравоохранения составил 
три миллиона рублей, а в 
1953 году он планируется ъ 
12 миллионов рублей. Если в 
конце 1951 года в городе бы
ло всего 9 врачей и 21 чело
век среднего медицинского 
персонала, то сейчас в систе
ме городского отдела здрав >- 
охранения работают больше 80 
врачей и до 200 средних меди
цинских работников. В 1952 
году прошли специализацию и 

много возросла, по сравнениюJ курсы усовершенствования в 
с дввоенным 1940 годом, сеть I областных клиниках 10 вра-

ду партии тов Г. М. Мален
ков говорил: «Наша партия и 
впрепь будет проявлять не
устанную заботу о максималь
ном удовлетворении постоянно 
расп щих потребностей совет
ских людей, ибо благо совет
ского человека, процветание 
советского народа является 
для нашей партии высшим 
ваконом». Грандиозное преоб
разование природы, строитель
ство судоходных каналов и 
оросительных систем, осуше
ние болот, сознание лесоза
щитных полос вгемерно спо
собов'ют изменению условий 
внешней среды в пользу че
ловека. В большом масштабе 
проводится у нас и жилищно- 
коммунальное строительство. 
Непрерывное оснащение про
мышленности наиболее совер
шенными механизмами облег
чает условия труда, улучшает 
быт трудящихся. Вге это соз
дает благоприятные прелпо-. 
сылки для предупреждения за
болеваемости и непрерывного 
улучшения здоровья населе
ния.

Советское здравоохранение в| 
послевоенные годы сделало 
значительный шаг вперед. На-

лечебно-профилакти^еских уч 
реж|ений. Систематически 
улучшается оснащение и обо
рудование медицинских учреж
дений. Осуществленное в по
слевоенные годы объединение 
больниц и поликлиник приве
ло к улучшению медицинско
го обслуживания населения и 
способствует повышению ква
лификации врачей.

В нашем городе при помо
щи городского комитета КПСС 
и исполкома городского Совета 
проведена значительная рабо
та по организация здравоохра
нения. За истекший 1952 год 
сеть лечебно-профилактиче
ских и детских учреждевий 
городского отдела здравоохра
нения резко возросла. В 1952 
году открыты больница на 
150 к о е к ,  инфекционная 
больница на 50 мест, родиль
ный дом на 60 коек, детская 
н женская консультации, двое

чей
Еще большее развитие дол

жно получить здравоохране
ние нашего города в 1953 го
ду. Число больничных коек 
должно возрасти почти вдвое. 
Будет введен в действие боль
ничный комплекс, откроются 
туберкулезный и кожно-венеро
логический диспансеры. Вновь 
созданная медико-санитарвая 
часть на основном предприя
тии станет крупным лечебно- 
профилактическим учреждени
ем, будет расширена я укреп
лена организационно санитар
но-эпидемическая станция го
рода.

1953 году намечается зна
чительное расширение сети 
детских учреждений.

Однако, несмотря на зна
чительное увеличение ассиг
нований на нужды здравоох
ранения и расширение лечеб
но-профилактической сети, в 
работе наших учреждений

имеется еще много существен
ных недостатков. К примеру 
из за медленных темпов стро
ительства почти все наши ле
чебно-профилактические учре
ждения газмещены в непри 
способдеввых зааниях. Строи 
те ли хотя п сдали хярургиче 
сквй корпус, но с большими 
недоделками, устранять кото
рые упорно не хотят.

Б ряде случаев еще низка 
культура медицинского обслу
живания трудрщихгя. Отдель
ные врачи формально относят
ся к лечению больных, слабо 
внедряют в практику новей
шие достижения наука. Очень 
слабо осуществляется профи
лактика инфекционных забо 
ле&ннвй, осибевно детских. 
Лекции и беседы на медицин
ские темы проводятся нере
гулярно. Недостаточно актив
но участ! ует в борьбе за сни
жение инфекционных заболе
ваний санитарно-эпиземиче- 
гкая с т а н ц и я .  В 
ряве случаев отмечается не 
удовлетворительная диагности
ка болезней, неполная и не- 
свгевременная госпитализация 
инфекционных больных.

Крупным дефектом в нашей 
работе является отсутст:ие 
комплексности в работе сави- 
тарно эпидемической станции, 
лечебно профилактических уч
реждений и хозяйственных 
организаций по оздоровлению 
труда п быта населения. Боль
шие недостатки имеются и в 
деле идейного воспитания кад
ров. Значительная часть ме
дицинских работников все еще 
остается в стороне от полити
ческой учебы.

Залогом успешного решения 
задач, стоящих перед работ
никами здравоохранения, яв
ляется непрерывное повыше
ние медицинских знаний и 
систематическая работа по 
поднятию ндейно-политическо- 
го уровня.

Воодушевленные решением 
XIX съезда Коммунистической 
шртии, медицинские работни
ки справятся с задачей даль
нейшего подъема и улучше
ния здравоохранения в нашем 
городе.

М. БУРНИН, 
заведующий городским отделом 
здравоохранения.

Нет заботы о молодых рабочих
В сентябре прошлого года 

на ремонтно-механический за
вод прибыла группа девушек, 
закончивших ремесленное учи- 

г лище. На заводе они были 
; обеспечена рабочими местами, 
 ̂ необходимым инструментом. 

Многие молодые работницы с 
большим желанием трудились 
вад выполнением производ- 

. ственного задания. Так, тока
ри инструментального цеха 

|?тг. Карпухина, Фуре, Рорберг 
- В другие уже в первые месяцы 

работы значительно перевы
полняли нормы выработки.

Однако руководители завода 
' не проявили должной заботы 

о том, чтобы молодым работ
ницам были созданы нормаль
ные бытовые условия. Деву

шек поселили в общежитии 
учкомбината. Здесь холодно, 
грязно, постельное белье сме
няется нерегулярно. Бывают 
случаи, что нет воды. В об
щежитии нет вахтера, и дверь 
открыта для всех. Вот поче
му здесь нередко можно ви
деть посторонних людей, ко
торые своими хулиганскими 
выходками нарушают покой 
жильцов.

В результате плохих жи
лищно-бытовых условий, среди 
молодых специалистов появи
лись случаи нарушения тру
довой дисциплины. Так, тт. 
Шапкина, Миронычева, Соло
вьева. Козлова и Коченихина 
в декабре четыре дня не вы

ходили на работу. Снизилась 
производительность труда ра
ботниц. Например, за первую 
половину декабря тов. Шап
кина заработала 13 рублей, 
тов. Соловьева—87 руб. 36 
копеек, тов. Шаваренкова— 
93 руб. 90 коп.

О плохих жилищных усло
виях девушек знает заводской 
комитет ремонтно-механиче
ского завода и основного пред
приятия, однако никаких мер 
к улучшению их быта не при
нимают. Осталось невыпол
ненным и решение пленума 
горкома КПСС о переселении 
девушек до 25 декабря 1952 
года в другое общежитие.

И. МАЛЬЦЕВ, 
секретарь комитета ВЛКСМ РИЗ.

Арест группы врачей—-вредителей
Некоторое время тому назад 

органами Государственной безо
пасности была раскрыта терро
ристическая группа врачей, ста
вивших своей целью, путем вре
дительского лечения, сократить 
жизнь активным деятелям Совет
ского Союза.

В числе участников этой тер
рористической группы оказались: 
профессор Вовек М. С., врач-те
рапевт; профессор Виноградов 
В. Н., врач-терапевт; профессор 
Коган М. Б., врач-терапевт; 
профессор Коган Б. Б., врач- 
терапевт; профессор Егоров П. И., 
врач терапевт; профессор Фельд
ман А. И., врач-отоляринголог; 
профессор Этингер Я. Г., врач- 
терапевт; профессор Гринштейн 
А. М., врач-невропатолог; Майо
ров Г. И., врач-терапевт.

Документальными данными, ис
следованиями, заключениями ме
дицинских экспертов и признания
ми арестованных установлено, что 
преступники, являясь скрытыми 
врагами народа, осуществляли 
вредительское лечение больных и 
подрывали их здоровье.

Следствием установлено, что 
участники террористической груп
пы, используя свое положение 
врачей и злоупотребляя доверием 
больных, преднамеренно злодей
ски подрывали здоровье послед
них, умышленно игнорировали 
данные объективного обследова
ния больных, ставили им непра
вильные диагнозы, не соответст
вовавшие действительному харак
теру их заболеваний, а затем не 
правильным лечением губили их.

Преступники признались, что 
они, воспользовавшись болезнью 
товарища А. А. Жданова, непра
вильно диагностировали его забо-

щие лекарственные средства, 
установили пагубный для него 
режим и довели его таким путем 
до смерти.

Врачи-преступники старались в 
первую очередь подорвать здо
ровье советских руководящих 
военных калров, вывести их из 
строя и ослабить оборону стра
ны. Они старались вывести из 
строя маршала Василевского А. М., 
маршала Говорова Л. А., марша
ла Конева И. С., генерала армии 
Штеменко С. М., адмирала Лев
ченко Г. И. и других, однако 
арест расстроил их злодейские 
планы и преступникам не удалось 
добиться своей цели.

Установлено, что все эти вра
чи-убийцы, ставшие извергами 
человеческого рода, растоптав
шие священное знамя науки и 
осквернившие честь деятелей на
уки,—состояли в наемных аген
тах у иностранной разведки.

Большинство участников терро
ристической группы (Вовси М. С., 
Коган Б. Б., Фельдман А. И., 
Гринштейн А. М., Этингер Я. Г. 
и др.) были связаны с междуна
родной еврейской буржуазно
националистической организацией 
„Джойнт", созданной американ
ской разведкой якобы для оказа' 
ния материальной помощи евре
ям в других странах. На самом 
же деле эта организация прово
дит под руководством американ
ской разведки широкую шпион
скую, террористическую и иную 
подрывную деятельность в ряде 
стран, в том числе и в Советском 
Союзе. Арестованный Вовси за
явил следствию, что он получил 
директиву „об истреблении руко
водящих кадров СС СР" из СШ А 
от организации „Джойнт“ через 
врача в Москве Шимелиовича и

левание, скрыв имевшийся у не-! известного еврейского буржуаз-
го инфаркт миокарда, назначили 
противопоказанный этому тяже
лому заболеванию режим и тем 
самым умертвили товарища А. А. 
Жданова. Следствием установле
но, что преступники также сокра
тили жизнь товарища А. С. Щер
бакова, неправильно применяли 
при его лечении (умьнодействуго-

ного националиста Михоэлса.
Другие участники террористи

ческой группы (BH H o j^ ^ st B. И., 
Коган М. Б., Егоров П. И ) ока
зались давнишними агентами анг
лийской разведки.

Следствие будет закончено в 
ближайшее время.

(ТАСС).

Тиражи в 1963 году
Утвержден план проведения I 

тиражей по государственным зай
мам на 1953 год. Всего в нынеш
нем году будут проведены 21 
тираж выигрышей и 3 тиража 
погашения.

Первым в этом году—30 янва
ря в Москве —состоится очеред
ной тираж выигрышей по Госу
дарственному трехпроцентному 
займу.

В  феврале в Кургане состоится 
тираж Третьего Государственного 
займа восстановления и развития 
народного хозяйства СССР. В 
марте намечено провести тиражи 
Четвертого Государственного зай
ма восстановления и развития 
народного хозяйства СССР — 1 
марта в Дрогобыче и Второго 
Государственного займа восста
новления и развития народного 
хозяйстваСССР — 29 марта в 
Гомеле.

26 апреля в Тамбове проводит
ся очередной тираж выигрышей 
Пятого Государственного займа 
восстановления и развития ^на
родного хозяйства СССР* 3 мая 
в Куйбышеве— Государственного 
займа развития народного хозяй
ства СССР (выпуск 1951 года), 
7 июня в Чкалове—Государствен
ного двухпроцентного з а й м а 
1948 года, 26 июля в Иваново— 
Государственного займа развития 
народного хозяйства С С СР (вы

пуск 1952 года), 9 августа в 
Архангельске — Четвертого Го 
сударственного займа восстанов
ления и развития народного хо
зяйства СССР, 30 августа в Маг
нитогорске — Третьего Государ
ственного займа восстановления 
и развития народного хозяйства 
СССР, 6 сентября в Симферополе 
— Второго Государственного зай
ма восстановления и развития 
народного хозяйства СССР, 25 
октября в Фергане — ПяТого Го
сударственного займа восстанов
ления и развития народного хо
зяйства СССР, 15 ноября в Ни
колаеве—Государственного займа 
развития народного хозяйства 
СССР (выпуск 195) года), 6 де
кабря в Ставрополе — Государ
ственного займа развития народ
ного хозяйства СССР (выпуск 
1952 года) и 27 декабря в Туле 
— Государственного двухпроцент
ного займа 1948 года.

Тиражи погашения состоятся: 
Третьего Государственного займа 
восстановления и развития народ
ного хозяйства СССР 31 августа 
в Магнитогорске, Второго Госу
дарственного займа восстановле
ния и развития народного хозяй
ства СССР —7 сентября в Сим
ферополе и Г  осударственного 
двухпроцентного займа 1948 года 
—28 декабря в Туле.

(ТАСС).

ИЗВЕЩЕНИЕ
Исполком городского Совета 16 января, в 7 часов вече

ра в Доме партийного просвещения проводит совещание с 
председателями окружных избирательных комиссий по выбо
рам в городской Совет депутатов трудящихся.
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